



Beim Flörsheimer Weihnachtsmarkt am Galluszentrum waren am ersten Adventwochenende auch die ehrenamtlichen DRK-Helfer – auf dem Foto Marco Neupert, Jana Kühne, Nicole Triner und Luiza Cunha-Preußler aktiv. Am Samstag hatten die DRKler zwar nur eine Person zu versorgen. Gemeldet war hier jedoch mit einer akuten Atemnot eine kritische Situation. Am Sonntag versorgten die DRKler dann drei Patienten nahezu gleichzeitig, darunter eine gemeldete bewusstlose Person. Ein Transport ins Krankenhaus war dabei jeweils aber nicht notwendig. „Durch unsere schnelle Hilfe vor Ort konnten alle Patienten schon nach kurzer Zeit entlassen werden“, sagt der Flörsheimer DRK-Geschäftsführer Franz-Josef Eckert.

Foto: DRK Flörsheim